

Der Abenteuerspielplatz



Am Anfang war hier ein großer Schutt- und Abfallplatz. Den Kindern war er damals schon ein wunderbarer „Abenteuer-

spielplatz“.

Heute wäre es undenkbar, ein Kind zwischen Müll, Glasscherben, Schrottautos und anderen Abfällen spielen zu lassen.

Nachdem die Gemeinde den Schuttplatz eingeebnet hatte, gingen die Siedler „ans Werk“. In den nächsten Jahren wurden Bäume gepflanzt, Spielgeräte aus Metall und Holz selbst gebaut, Tore für den angrenzenden Bolzplatz aufgestellt und..und..und.



Nach und nach wurden die selbstgebauten Spielgeräte durch gekaufte Geräte ersetzt. Eine Rutsche wurde aufgebaut und kleinere Schaukelgeräte aufgestellt.



Ständig wechselnde Vorschriften führen dazu, dass der Spielplatz nie fertig wird.

Hier gibt es für uns immer etwas zu tun.

Mittlerweile gibt es eine „Arbeitsteilung“ zwischen der Gemeinde und den Siedlern. Die Gemeinde kauft die Geräte, und/oder Material, die Siedler leisten Arbeitseinsätze und bauen. Diese Arbeitsteilung funktioniert bis heute recht gut.

Die Pflege und immer neue Anforderungen nehmen bei diesem großen Spielplatz kein Ende. 2014 haben wir eine überdachte Sitzgruppe gebaut und aufgestellt.



Im letzten Jahr wurde die Abtrennung zwischen Spiel- und Bolzplatz erneuert.

In naher Zukunft wollen wir noch einen Unterstand bauen, der den Kindern bei Regen einen trockenen Raum bietet. Die Vorarbeiten (Pflasterarbeiten) sind bereits erledigt. Die Restarbeiten hängen von der noch nicht erteilten Baugenehmigung ab. Wir hoffen auf eine Fertigstellung noch in diesem Jahr.